

Vitrolles Triathlon brille aux quatre coins du monde

Les Vitrollais ont gagné partout et préparent la D1 de duathlon à Fourmies



Etienne Diemunsch (à droite) à la sortie de l'eau au Mexique. Thomas André signe son retour en grande forme à Bardolino en Italie en franchissant la ligne en vainqueur. Anthony Pujades confirme lui son excellente condition avec une deuxième place à Beauvais. / PHOTOS DR

Quel mois de juin! Vitrolles Triathlon explose tous les compteurs!

Encore ce week-end, les résultats sont impressionnants: Mexique, Beauvais, Italie, Cuclize... Les Vitrollais ont tout raflé ou presque. "On peut dire que Vitrolles Triathlon a brillé aux quatre coins du monde, c'est quand même quelque chose de beau," s'exclame le président Jean-Paul Bonnet, très heureux d'annoncer toutes ces bonnes nouvelles.

Déjà la semaine dernière, les Vitrollais s'étaient illustrés sur le troisième grand prix de D1 de triathlon avec une cinquième place par équipe et une deuxième en individuel pour Anthony Pujades. Les hommes du triple effort ont remis ça.

Le plus lointain, c'est Etienne

Diemunsch parti en coupe du monde au Mexique à Huatulco plus précisément.

"Il était avec les deux autres Français Aurélien Lebrun et Aurélien Lescure. Ils ont mené la natation, le vélo et une grande partie de la course à pied. Mais par plus de 40 degrés et 90% d'hygrométrie, ils ont complètement explosé sur la fin. Lebrun était en tête mais à quelques mètres de la ligne d'arrivée, il s'est carrément écroulé. Etienne a aussi pris un gros coup de chaud et doit se contenter de la quatrième place ce qui est tout de même déjà très bien," raconte le président vitrollais.

Son compère de D1, Anthony Pujades, a lui, pris le départ du triathlon international de Beauvais. "C'est un format M et

il termine à une belle deuxième place d'une épreuve sélective et très cotée."

Le troisième Mousquetaire, Thomas André, a fait encore plus fort et signe son retour en grande forme. "Il était en Italie, à Bardolino qui est également un très beau triathlon et il s'impose pour une superbe victoire."

Jérôme Blanc et Anthony Landreau vainqueurs à Cuclize

A un niveau un peu inférieur, ce sont les duathlètes qui ont également gagné en triathlon. "Ils étaient à Cuclize dans le Rhône. Jérôme Blanc s'impose sur le format M et Anthony Landreau en triathlon cross avec un VTT." Deux duathlètes qui ont devancé les triathlètes, voilà

qui est vraiment de bon augure pour le week-end à venir à l'occasion de la quatrième et avant-dernière manche de D1 de duathlon à Fourmies. "Nous sommes quatrièmes actuellement au classement général par équipes et nous y allons pour essayer d'accrocher le podium."

C'est dans cette optique que l'équipe sera sans doute renforcée par les triathlètes internationaux Jérôme Blanc, Thibaut Humbert, Maxime Bargetto formeront l'assise habituelle et ils seront rejoints par Bruno Freudenreich, Thomas André et Etienne Diemunsch s'il est remis de son coup de chaud.

Une équipe qui aura bien fière allure pour repartir en conquête de nouveaux espaces.

Isabelle LIBERATO-ISMARD